

Les Alsaciens de l'étranger demain à Strasbourg

Quelque 170 Alsaciens de 18 pays et représentants de 12 associations se retrouveront demain, à Strasbourg, pour la 12^e journée organisée par l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger. Créée en 1981 pour fédérer les différentes associations, l'union accueille également des Alsaciens résidant dans des pays où il n'existe pas de structure organisée et les « anciens » revenus en Alsace.

« Nous sommes en relation avec 2000 familles de 85 pays », a souligné le président des Alsaciens de l'étranger, François Brunagel, hier au cours d'une conférence de presse. Et d'expliquer qu'**« à la fois lieux d'accueil des Alsaciens qui voyagent et s'installent à l'étranger à l'étranger et cadres d'actions de promotion, les associations mobilisent leurs compétences, l'expérience et les relations de leurs membres »**.

C'est particulièrement vrai pour les associations qui se sont créées récemment, comme celles de Francfort et de Munich, et qui sont, comme celles de Belgique et du Luxembourg, très proches de l'Alsace. **« Il s'agit de promouvoir une région dynamique au sein d'une population qui connaît l'Alsace »**, se félicite le président de l'Union.

Une action reconnue par le conseil régional qui co-édite un dépliant tiré à 20 000 exemplaires et recensant, à la fois les associations d'Alsaciens à l'étranger et les représentations de l'Alsace...

L'Alsace
27-8.93